



Premios 'Campus emprendedor'

UNIVERSIDAD

:: EL NORTE. El jurado del certamen 'Iniciativa Campus Emprendedor' ha premiado a once alumnos y dos profesoras de las cuatro universidades públicas de la región y la Pontificia de Salamanca. En la categoría de 'Proyecto Empresarial' ganó el primer premio Jorge Miñón, recién titulado por la Universidad de Valladolid. En esta misma categoría recibió el tercer premio el equipo formado por los palentinos Sergio Merino (estudiante de la UVA) y Carlos Alonso (egresado de la Universidad de León).